

07.10.2025

## PRESSEINFORMATION

### **Otto-Hahn-Gymnasium Ludwigsburg wird Teil der Eliteschule des Sports Stuttgart**

**Große Auszeichnung für das Otto-Hahn-Gymnasium (OHG) Ludwigsburg: Die Schule wurde am Montag vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) offiziell in das Netzwerk der Eliteschule des Sports Stuttgart aufgenommen. Damit zählt die Schule ab sofort zum Verbundsystem, das in Baden-Württemberg optimale Bedingungen für die Verbindung von schulischer Bildung und Leistungssport bietet.**

Das OHG ist bereits seit 1995 Partnerschule des Olympiastützpunkts Stuttgart und engagiert sich besonders in den Sportarten **Tennis, Hockey, Basketball und Leichtathletik**. Mit der neuen Ernennung wird diese Zusammenarbeit nun strukturell vertieft – ein wichtiger Schritt für die Nachwuchsförderung im Land.

„Wir sind sehr stolz darauf, unseren Leistungssportlerinnen und -sportlern Rahmenbedingungen geschaffen zu haben, in denen sie ihre schulischen, sportlichen und persönlichen Potenziale bestmöglich entfalten können“, **sagte Schulleiter Mathias Hilbert** anlässlich der Auszeichnung.

Auch **Baden-Württembergs Kultus- und Sportministerin Theresa Schopper** betonte die Bedeutung des Erfolgs: „Hier wird Tag für Tag spürbar, dass Schule und Leistungssport keine Gegensätze sind, sondern sich gegenseitig bereichern und zu neuen Höhen führen.“

**DOSB-Vorstand Leistungssport Olaf Tabor** ergänzte: „Für die jungen Sportler\*innen bedeutet die Aufnahme in das Eliteschulen-System reale Vorteile – sie schafft bessere Voraussetzungen für schulische und sportliche Spitzenleistungen.“

Für den **Württembergischen Tennis-Bund (WTB)** ist die Aufnahme des OHG auch im Hinblick auf die Förderung junger Tennistalente ein wichtiger Meilenstein. **WTB-Vorstand Klaus Berner** erklärte: „Die Auszeichnung ist weit mehr als ein Titel: Sie institutionalisiert eine der fortschrittlichsten Formen der Nachwuchsförderung. Sie bringt schulische Entlastung, strukturelle Vernetzung und sportlichen Erfolg zusammen.“



Würtembergischer Tennis-Bund e.V.  
Bundesstützpunkt und Landesleistungszentrum

Für den WTB ist das nicht nur ein Gewinn – es ist ein strategischer Vorsprung. Talente können sich fokussiert entwickeln, Trainer und Verbände finden im OHG einen verlässlichen Partner. Langfristig entsteht so ein wirksames Konzept für duale Karrieren im Tennissport in Württemberg.“

Mit der offiziellen Ernennung unterstreicht das Otto-Hahn-Gymnasium seine Rolle als zentraler Partner in der baden-württembergischen Nachwuchsarbeit – und schafft ideale Voraussetzungen, um sportliche Höchstleistungen und schulische Bildung dauerhaft erfolgreich zu verbinden.

### **Über den Würtembergischen Tennis-Bund e.V.**

Der Würtembergische Tennis-Bund e.V. (WTB) ist der Dachverband für den Tennissport in Württemberg. Als zweitgrößter Tennisverband Deutschlands vertritt er die Interessen von über 1.000 Tennisvereinen mit mehr als 176.500 Mitgliedern. Zu seinen Hauptaufgaben gehören die Förderung des Breitensports, die Organisation von Wettkämpfen und Turnieren sowie die Aus- und Fortbildung von Trainern und Schiedsrichtern. Der WTB unterstützt seine Mitgliedsvereine auch in Fragen der Vereinsführung und Infrastruktur. Zudem fördert er den Nachwuchssport durch gezielte Förder- und Trainingsmaßnahmen, um junge Talente zu entwickeln und den Tennissport in Württemberg nachhaltig zu stärken. Als einer von insgesamt vier DTB-Bundesstützpunkten und Landesleistungszentren ist der WTB eine tragende Säule des Nachwuchs-Fördersystems im deutschen Tennis.

### **Pressekontakt**

Würtembergischer Tennis-Bund e.V.

Verena Nagel

Emerholzweg 79

70439 Stuttgart

Telefon: 0711 - 9806810

Mobil: 0151 - 22138328

[Verena.Nagel@wtb-tennis.de](mailto:Verena.Nagel@wtb-tennis.de)